
【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

１ 西村 憲治 

１ 市川市長の光市政について 
 （１）２期目４年間の成果 
  ア バトンを引き継ぎ８年間の現状分析 
  イ ２期目４年間の重点施策とその成果 
 （２）３期目の取り組み 
  ア 重点施策は何か 
  イ その予算配分は 
  ウ その目標はどのように設定するか 
 （３）切実な市民の要望と問題解決 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

２ 畠堀 計之 

１ ３期目に向けた市川市長の決意と思いについて 
 （１）ゆたかな社会の実現に向けた「やさしさ」「つよ 
    さ」「きずな」を基本とする市政運営について 
   
２ 光市立学校の将来の在り方について 
 （１）基本的な考え方について 
 （２）「新しい学校づくり」の今後の取り組みについて 
 （３）学校施設の適正規模・適正配置について 
 
３ はつらつとした生涯スポーツ推進体制の充実について 
 （１）取り組みの現状とその評価について 
 （２）光市スポーツ推進基本計画について 
 （３）今後の取り組みについて 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

３  森重 明美 

１ 任期４年の最終議会に及んでまちづくりを考える 
 （１）この４年間のまちづくり意識の改革 
 （２）認識すべきまちづくりの視点と方向性 
     
２ 地方創生は第２ステージへ 
 （１）交付金は計画を事業展開するための応援資金 
 （２）地域再生計画の視点 
 （３）地方創生コンシェルジュ制度とは 
  
３ 将来の地域ビジョンを描こう 
 （１）集約される公立幼稚園 
 （２）既存地域資源の組み合わせで暮らせるまちに 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

４ 土橋 啓義 

１ 塩田地区の「水問題」について 
 （１）塩田地区に上水道の整備と「水問題」の解決を 
 
２ 大和総合病院と民間診療所誘致について 
 （１）「医師確保」これまでの検証結果と今後の計画 
    について 
 （２）大和総合病院の「医師確保」と民間診療所誘致 
    の関係について見解を問う 
 
３ 東部憩いの家について 
 （１）入浴サービス廃止について問う 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

５ 大樂 俊明 

１ 光市民の健康寿命と平均寿命について 
 （１）我が国の各々の推移について 
 （２）光市の健康寿命延伸の主な要因について 
 
２ 光市職員のストレスチェックの実施状況と課題及 
  び今後の予定について 
 （１）２８年度の実施状況について 
 （２）得られた結果と反映方法について 
 （３）今後の予定について 
 
３ 土砂災害特別警戒区域調査終了に伴う今後の予定 
  について 
 （１）住民説明会について 
 （２）特別警戒区域指定後の対応について 
 （３）事前復興と課題について 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

６ 笹井 琢 

１ 上関原発建設計画に対して 
 （１）「計画に賛成できない」との答弁に変わりは 
    ないか？  
 （２）原子力に頼らない地域づくりのため、光市が 
    すべきことは？ 
 
２ ２つの市立病院の機能分化と地域医療の確保につ 
  いて  
 （１）２つの市立病院の運営と経営 
 （２）新しい光総合病院への取り組み 
 （３）大和地域における診療所の募集 
 
３ 歴史ある港町室積を使い尽くす 
 （１）歴史写真アーカイブの整備 
 （２）アイゴや地割りを活かす地域政策 
 （３）漁業の継承と展開 
 （４）ふるさと郷土館の機能強化と別館の保全 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

７ 田中 陽三 

１ 夢のあるスポーツ振興について 
 （１）光市のスポーツ振興の取り組みとこれからに 
    ついて  
 （２）スポーツによるまちづくりとスポーツツーリ 
    ズムについて 
 （３）学校教育活動におけるスポーツの推進について    
  
２ 偉大なる母をみんなで守ろう！  
 （１）おっぱい都市宣言のまち光市らしい母親支援の 
    事業について 
 （２）子ども相談センター「きゅっと」の利用状況・ 
    相談内容と乳幼児家庭訪問での相談内容について 
 （３）産褥期のケアと取り組みについて 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

８ 萬谷 竹彦 

１ 光市立病院について 
 （１）平成２７年度を振り返っての総評、課題等 
 （２）新光総合病院のこれまでの取り組み、これか 
    らの計画    
  
２ 「人と地域で支えあうまち」の実現への後押しに 
  ついて 
 （１）市民への健康づくり支援策 
  ア 健康増進施策の進捗状況 
  イ 猛暑対策の取り組み 
 （２）地域包括ケアシステムの展開 
  ア システムの推進に向けた取り組み 
  イ ひかりふれ愛ポイント事業の実施状況 
 
３ 都市計画道路・光駅・光駅周辺整備について 
 （１）瀬戸風線を始めとする都市計画道路のこれま 
    での取り組み、これからの計画  
 （２）光駅・光駅周辺整備についてのこれまでの取 
    り組み、これからの計画  
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

９ 四浦順一郎 

１ 市川市政の８年間を検証し、今後を展望する 
  ― 下松市政との違いは？  
 （１）上下水道料金をはじめ、公共料金値上げをや 
    め、値下げを求める  
 （２）光市政にとって幸運な周南市への水供給収益 
    について考える 
 （３）バブル時代の副産物、市長退職金の大幅引下 
    げを求める   
 
２ 上関原発問題 
 （１）山口県知事が予定海域埋立免許延長を許可し 
    たことについて、原発の安全性の観点から、 
    光市長としてどのように考えるか 
      
３ 雇用問題について 
 （１）シルトロニック・ジャパン光工場閉鎖の苦い 
    教訓から学ぶ 
 
４ 計画決定から半世紀、瀬戸風線の超早期完工を求 
  める     
 （１）県の緩慢な取組みに対して、もの申してきた 
    か？ 
 （２）用地買収の到達点は？ＪＲとの協定は？ 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

10 大田 敏司 

１ 公立学校の環境問題について 
 （１）公立学校のトイレの洋式化等について 
 
２ 超高齢化社会について 
 （１）認知症等について 
 
３ 病院問題について 
 （１）医師確保のその後の状況等について 
 （２）医師の診察状況・患者の受け入れ等について 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

11 磯部登志恵 

１ 住み慣れた地域で暮らし続ける仕組みづくりに向 
  けて 
 （１）地域包括ケア計画の進捗状況と今後の方向性 
    について  
 （２）在宅支援の充実 
    
２ 子供達の教育環境について 
 （１）少子化に伴う市立学校のあり方 
 （２）心と体を育てる部活動について      
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

12 森戸 芳史 

１ 市長の３期目の公約について 
 （１）三島地区健康交流ゾーンと島田駅を起点と 
    したまちづくり 
 （２）市立図書館のリニューアル 
 （３）将来に備える基金の創設 
 
２ 定住人口から交流人口の拡大へ 
 （１）観光資源を世界レベルへ磨いて活かす地域 
    づくり  
 
３ 市民からの切実な要望とその後の経過 
 （１）氾濫する通学路への対応（山田川と虹川） 
 （２）山田団地進入路の交通安全対策 
 （３）上島田地区県道への信号設置 
 （４）園庭の芝生化 
 （５）市民要望への迅速な対応の仕組みづくり 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

13 木村 則夫 

１ 公共建築の設計入札は設計競技で！ 
 （１）公共建築の社会的、文化的資産としての意義 
    とは？ 
 （２）設計入札で良質な建物が生まれるか？ 
 （３）設計入札は市民の利益につながるか？ 
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